

Erwachsene

Unterhaltung, Spaß und Auswahl ohne Ende!

Egal ob Tanzbegeisterte oder Einsteiger, Oberösterreichs Tanzschulen bieten mit ihrem vielfältigen Angebot für Erwachsene für jeden das Richtige an! Das Alter spielt dabei keine Rolle, ob 19 oder 99 Jahre – jeder, der Freude an Bewegung und Musik hat, wird im gediegenen Ambiente der Tanzschule das passende Angebot für seine Leidenschaft finden.

Seien es nun die Gesellschaftstanzkurse mit den wichtigsten Standard- und Latein-Tänzen, wie zum Beispiel den Tango Argentino oder den beliebten Discofox. Hier finden Sie Angebote für Einsteiger ebenso wie für Profis. Und natürlich finden jede Menge Spezialkurse für die verschiedensten Tänze wie beispielsweise Tango, Rumba, Slowfox, Quickstepp, Walzer, Cha-Cha-Cha und vieles mehr statt. Hier scheint die Auswahl beinahe grenzenlos! Aber es müssen nicht die Gesellschaftstänze oder Modetänze sein; die Tanzschulen bieten auch zu den Bereichen Hip-Hop, Ballett, Breakdance, Lyrical, Jazz oder Flamenco spannende Angebote an.

Es sind auch schon viele Freundschaften und Partnerschaften in den Tanzschulen entstanden.

Und natürlich erfüllen Oberösterreichs Tanzschulen auch individuelle Wünsche wie Privatunterricht, Einzeltraining, Intensivkurse, Hochzeitsvorbereitung, vor Ort Betreuung, Choreographien oder Showvorbereitung.